

Bassersdorf/Nürensdorf, 4. Mai 2004

Pressemitteilung

Naturschutz Bassersdorf Nürensdorf NBN erstmals mit Frauenmehrheit

Grossandrang bei den Naturschützern im Eigental

Die ornithologische Eigental-Exkursion des Naturschutzes Bassersdorf Nürensdorf NBN hat einen Grossaufmarsch ausgelöst: Gegen 50 Personen nahmen an der Frühexkursion vom vergangenen Sonntag teil. Auch die anschliessende Generalversammlung 2004 verzeichnete Rekorde: Erstmals in seiner rund 75-jährigen Geschichte wird der NBN neu von einer Frauenmehrheit geleitet.

Der Exkursionsleiter Robert Sand hat die Gemeinde Nürensdorf vor mehreren Jahren verlassen. Vogelspezialisten aus dem ganzen Zürcher Unterland reisten her, um den Ausführungen von Robert Sand zu folgen, einige davon kamen mit Profi-Fernrohrausrüstungen. An der dreistündigen Exkursion wurden zahlreiche spezielle Vögel wie Goldammern und Rauchschwalben sowie Rot- und Schwarzmilane gesichtet. Ausserdem zeigte Robert Sand den Unterschied beim Vogelaufkommen zwischen leergefegten Äckern und sträucherhaltigen Wieslandschaften auf. In der Nähe des Eigentalweihers konnte ausserdem ein Vogelnest mit acht frisch gelegten Blaumeisen-Eiern bestaunt werden.

Auch an der anschliessenden Generalversammlung wurden Rekorde verbucht: Mit der Wahl der Schmetterlingsspezialistin, Barbara Kümin aus Bassersdorf, und der Studentin für Umweltwissenschaften ETH, Sybille Stemmler aus Birchwil, besteht der bisher männlich dominierte NBN Vorstand erstmals aus einer Frauenmehrheit (fünf Frauen, vier Männer). Ausserdem wurde Walter Schläpfer aus Nürensdorf für seine 20-jährige Tätigkeit als Kassier ausgezeichnet.

Für Presseauskünfte:

Naturschutz Bassersdorf Nürensdorf NBN, Erika Gisler (Vizepräsidentin, Presseverantwortliche), T 01 836 81 19, Mobile 078 878 81 19, E-Mail erika.gisler@nbn.ch, Homepage www.nbn.ch

Der NBN erlangte 2003 mit 490 Mitgliedern eine neue Rekordmarke. Gemäss NBN ist davon auszugehen, dass noch in diesem Jahr das 500. Mitglied begrüsst werden kann. Ausserdem erwartet der NBN als drittgrösster Naturschutzverein des Kantons Zürich, dass er schon bald die grösste Sektion des Kantons sein wird.

Bildlegende:

Bild 40: An der Ornithologischen Exkursion im Eigental nahm auch der 86-jährige Initiant des Naturschutzgebietes Eigental, Alfred Hardmeier aus Bassersdorf teil.

Bild 43: Ornithologie-Interessierte aus dem ganzen Unterland nahmen an der Vogelexkursion im Eigental teil.